

La commune de Sarrians labellisé "spot des pratiquants du BMX" pour la préparation des Jeux Olympiques Paris 2024

Le Vaucluse accueille des Champions du monde en pleine préparation pour les JO.

Publié le 20 février 2021

Maurice Chabert, Président, et Dominique Santoni, Vice-présidente du Conseil départemental de Vaucluse, étaient présents sur place pour saluer le Champion du monde en titre, Twan van Gendt ainsi que d'autres compétiteurs internationaux de cette discipline olympique venus s'entraîner en Vaucluse.

La labellisation, accélératrice de la venue des talents internationaux, a été initiée par le Conseil départemental de Vaucluse qui a porté le dossier de candidature. 619 sites sportifs ont été désignés, le Vaucluse en comptera deux dont celui du BMX .

Le Département s'est appuyé sur les clubs et les équipements locaux. Le club BMX de Sarrians, et son Président Stéphane Garcia, ont très rapidement saisi l'occasion, y voyant une réelle opportunité de développement.

Le Centre de Préparation des Jeux s'organisera autour de la piste de Sarrians mais comprendra également toutes les structures venant en appui de l'accueil des délégations étrangères. Avec ses sites naturels et touristiques, ses infrastructures d'accueil et de transport, son savoir-faire de « terre de vélo », le Vaucluse possède beaucoup d'atouts pour les sportifs.

Le Conseil départemental de Vaucluse souhaite profiter de cette opportunité comme levier de développement de la pratique sportive. Il partage les trois piliers du projet des JOP Paris 2024 : un héritage pour les territoires, une célébration populaire, un engagement inédit en faveur des valeurs de l'olympisme.

Le Conseil départemental de Vaucluse a augmenté sa participation au Club BMX de Sarrians investissant de 3 300€ en 2015 à 57 600€ en 2020 dont 47 500€ pour l'organisation de compétitions européennes et nationales.

L'enveloppe du Département en 2021 est de 60 264€ permettant l'achat d'un mobile-home, d'un PC portable et l'organisation nécessaire à la participation du club à la Coupe d'Europe de BMX race. La participation financière du Département aux clubs sportifs était de 70 000€ en 2020.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09